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ENTREVISTA URBANA:
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1. ¿QUÉ LUGARES DISFRUTAS DEL CENTRO DE LA CIUDAD?
ME GUSTA MUCHO SENTARME AQUÍ EN EL PARQUE, BAJO LOS
ÁRBOLES, A VER PASAR LA GENTE. TAMBIÉN DISFRUTO IR A LA
IGLESIA, LA CATEDRAL, Y A VECES ME DOY UNA VUELTA POR EL
MERCADO A COMPRAR PAN
2. ¿HAY ZONAS QUE EVITAS? ¿POR QUÉ?
SÍ, EVITO LA PARTE DE ATRÁS DEL MERCADO, QUE ESTÁ MEDIO SOLO,  
SE HA VUELTO ALGO INSEGURO Y A VECES HUELE MAL, POR LA BASURA
3. ¿QUÉ MEJORARÍAS DEL CENTRO SI PUDIERAS?
PONDRÍA MÁS BAÑOS PÚBLICOS, LIMPIOS Y VIGILADOS Y TAMBIÉN
HARÍA ALGO CON LAS BANQUETAS, ESTÁN DISPAREJAS Y UNO SE
TROPIEZA FÁCIL
4. ¿QUÉ ESPACIO SIENTES QUE ESTÁ ABANDONADO O MAL
APROVECHADO?
EL KIOSCO CASI NADIE LO USA YA, AHORA NOMÁS ESTÁ AHÍ VACÍO,
PODRÍAN HACER EVENTOS O ALGO PARA QUE LA GENTE SE ACERQUE
5. ¿QUÉ SUEÑAS PARA ESTA ZONA EN EL FUTURO?
QUE SIGA SIENDO UN LUGAR BONITO, PERO CON MÁS RESPETO, QUE
LOS JÓVENES NO RAYEN LAS PAREDES Y QUE HAYA MÁS ÁRBOLES  
PARA LA SOMBRA, TAMBIÉN MÁS ACTIVIDADES PARA PERSONAS
MAYORES COMO YO



REFLEXIÓN

AL ENTREVISTAR A DON ERNESTO, ENTENDÍ EL PARQUE CENTRAL
DESDE UNA MIRADA MUCHO MÁS PAUSADA Y NOSTÁLGICA. PARA MÍ,
ESTE ESPACIO HA SIDO PRINCIPALMENTE DE PASO O PUNTO DE
ENCUENTRO CON AMIGOS, PERO PARA ÉL REPRESENTA MEMORIA,
RUTINA Y DESCANSO. ME LLAMÓ LA ATENCIÓN QUE MENCIONARA EL
KIOSCO COMO UN LUGAR ABANDONADO, ALGO QUE YO HABÍA
IGNORADO POR COMPLETO. SU OBSERVACIÓN SOBRE LA FALTA DE
BAÑOS Y BANQUETAS EN MAL ESTADO TAMBIÉN ME HIZO PENSAR EN
CÓMO LOS ESPACIOS PÚBLICOS MUCHAS VECES NO ESTÁN DISEÑADOS
PARA TODAS LAS EDADES.

ESCUCHAR A ALGUIEN MAYOR ME HIZO REPLANTEAR LA IDEA DE
INCLUSIÓN URBANA Y NO BASTA CON QUE UN LUGAR SEA "BONITO",
DEBE SER FUNCIONAL Y ACCESIBLE. ESTA ENTREVISTA AL SEÑOR  
HONESTO ME LLEVÓ A REFLEXIONAR SOBRE EL VALOR DE LA MEMORIA
COLECTIVA Y CÓMO LAS PEQUEÑAS MEJORAS PUEDEN DEVOLVER VIDA
A UN ESPACIO QUE PARECE ESTAR PERDIENDO SU ESPÍRITU. AHORA
VEO EL PARQUE CENTRAL CON OTROS OJOS, MÁS ATENTOS, MÁS
EMPÁTICOS.


